

Fecha: 01-09-2024
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general

Pág.: 15
 Cm2: 664,4
 VPE: \$ 8.727.880

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Universidad Autónoma de Chile graduó a doctores en Ciencias, Derecho e Historia**

Universidad Autónoma de Chile graduó a doctores en Ciencias, Derecho e Historia

Claudia Lucero, titulada del doctorado en Ciencias Biomédicas; Iván Suazo, vicerrector de Investigación y Doctorados; y Steffany Figueroa, titulada del doctorado en Ciencias Biomédicas, los tres de la Universidad Autónoma de Chile.



En una solemne ceremonia, la Universidad Autónoma de Chile distinguió a nueve nuevos doctores con la entrega de medallas doctorales, reconociendo así su contribución al conocimiento en las áreas de Ciencias, Derecho e Historia.

Estos nuevos doctores completaron rigurosos programas de investigación y defendieron exitosamente sus tesis, consolidando su rol como expertos en sus respectivos campos. La universidad resaltó el compromiso de cada uno de los graduados, así como su aporte al avance académico y social del país.

Con este hito ya son 32 los doctores titulados de esta casa de estudios, demostrando su sólido compromiso con la excelencia académica.



Hernán Viguera, vicerrector académico de la Universidad Autónoma de Chile.

Francisca Villavicencio, titulada del doctorado en Ciencias Biomédicas de la Universidad Autónoma de Chile y ganadora del Premio a la Mayor Productividad Científica, junto a Ana Patricia Kinkead, directora de Doctorados de la Universidad Autónoma de Chile.



De la Universidad Autónoma de Chile, Mauricio Vial, director general de Vida Universitaria y Comunicaciones, junto a Alexandra Olate y Laura Navarro, tituladas del doctorado en Ciencias Biomédicas, y Francisco Baghetti, vicerrector de la sede Santiago.



Patricio Arce, director del Instituto de Ciencias Aplicadas, y Kattia Núñez, investigadora de la Facultad de Ciencias de la Salud, ambos de la Universidad Autónoma de Chile.



Martín Lara, titulado del doctorado en Historia de la Universidad Autónoma de Chile.



Carola Tapia, titulada del doctorado en Ciencias Biomédicas; Luis Castillo, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, y Celia Salazar, titulada del doctorado en Ciencias Biomédicas, los tres de la Universidad Autónoma de Chile.



De la Universidad Autónoma de Chile, Rodrigo Fuentealba, decano de la Facultad de Educación; Francisca Villavicencio, titulada del doctorado en Ciencias Biomédicas, e Iván Suazo, vicerrector de Investigación y Doctorados.



Adriana y Agustín Hevia junto a Karen Masbernat, titulada del doctorado en Derecho de la Universidad Autónoma de Chile, y Natalia Hevia.



Rodrigo Montero, decano de la Facultad de Administración y Negocios; Francisca Gómez, vicerrectora de Aseguramiento de la Calidad; Jéssica Morales, decana de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades; María Eliana Rojas, vicerrectora de Vinculación con el Medio, y Juan Pablo Laporte, vicerrector de Administración y Finanzas, todos de la Universidad Autónoma de Chile.